

# Lehrgang mit dem Landestrainer Kata

Pflichtlehrgang und Prüfungsvoraussetzung am 19. November in der MZH Göttschied



Traditionell besucht uns der Landestrainer Kata, Marcus Gutzmer, im Spätherbst. Jetzt ist es wieder soweit. Wir präsentieren Euch den erfolgreicher Trainer auf dem Silbertablett. Ihr müsst nur kommen. Das mit dem "Müssen" ist durchaus ernst gemeint. Denn ohne Lehrgangsteilnahme gibt es auch keine Prüfung. Die soll, soweit ihr entsprechend vorbereitet seit, dann Anfang Dezember stattfinden. Wir müssen den Lehrgang/Trainer ja auch bezahlen, da kann es nicht sein, dass da jemand kein Interesse hat. Dann sollte man sich ernsthaft fragen, ob man den richtigen Sport macht. Aber ihr kommt ja alle gerne, und könnt euch so auf einen richtig tollen Lehrgang freuen. Die Ausschreibung findet ihr übrigens links im Kasten "Aktuelles und Termine"!

Leo 12. November 2023